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 ■会長エレクト 西村信夫様 

 3月14日に開催された会長エレ

クト研修会についてご報告いたし

ます。 

 

2021-22年度RI会長テーマ シェカール・メータ氏                              

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

 次期ＲＩ会長がおっしゃられていることでとても

心に残ったことは、まず一つ目に会員増強につい

て、17年間全く変わっていない世界のロータリー会

員数120万人を130万人にしたいこと、そしてもう一

つは「少なくとも1回、実践的かつ行動志向のロータ

リー奉仕デーのイベントを計画・開催すること」と

いう奉仕についてです。会員増強についてはコロナ

禍により大変厳しい状況ではありますが、まずは会

員を減らさない事が第一です。それが会員増強に繋

がるのではないかと思います。 

2021-22年度地区方針 神野正博ガバナー              

「レジリエンス～未来のロータリーを築こう」 

 7つの具体的な目標を掲げられていますが、その中

に各クラブでの未来ビジョン委員会の設置と会員増

強がありますが、これは矢原年度でも中長期計画と

してビジョンを色々と検討されています。まさに

野々市RCで実施している様な話し合いをしてほしい

との事でした。また、事業の中心は当然ですがクラ

ブ主体であること、奉仕活動の実施、そしてこのコ

ロナ禍が続くことにより、Zoomなどの活用や入場制

限・三密を避けるなど色々な対策を実施・工夫して

コロナには十分注意して進めてほしいとのことで

す。 

 

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

 兼六園の桜も満開とな

り〝心うきうき〞と言う

感じがします。前事務局

の肥塚さんも顔を出して

頂き有難うございます。 

 今日は会長エレクトの

ＰＥＴ報告ですが、本年

度はいろいろ活動自粛されましたが早くワクチ

ン接種ができ、次年度は通常の活動が出来れば

良いと思っております。それまでは、個々に感

染対策する事が大切だと思います。 

 出席免除の件ですが、他のクラブの方で、ク

ラブ内での全ての役職を経験され、クラブ内で

の目標がなくなり、そしてこのコロナ禍も重

なったことにより退会されると言う話を耳にし

ました。当クラブでもその対象の方が数名おら

れます。ですが、その様な事にならぬようこれ

からもその方々の経験や実績をクラブで活かし

て頂ける様、メンバー全員でアイディアを出し

合い考えていく事が大切だと思います。 

 会長エレクト研修報告 （３月１４日開催） 会長あいさつ 

2021-22年度 RI会長 シェカール・メータ氏 
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今週のお花 

お花  モカラ 

花言葉  優美・気品 

原産地  人口育種 

 

≪お花ご購入者≫ 

石澤康様、梅野智恵子様 

新保良介様、田嶋秀之様 

委員会報告 

■Ｒ財団・米山委員長 柳生好春様 

Ｒ財団基金とポリオへの寄付ご協力のお願いについて 

■奉仕プロジェクト委員長 中井登喜子様 

 ４�７（水）石川県立美術館 移動例会について 

 
【今後の例会プログラム】    

4/7  移動例会 石川県立美術館 

4/14  会員卓話 山口誠様 

4/21  卓話 特定社会保険労務士 

         中川 晋作 様 

4/28  休会 

5/5  休会 

 

2021-22年度野々市ＲＣ活動方針                     

「居心地のいいロータリーに！」   

 野々市ＲＣとしてコロナ禍のなか、事業を進

めていくことはなかなか難しいのですが、来年

度も地区補助金を使い、学校防災教育を実施し

ようと動いております。学校・市役所・教育委

員会、そして野々市ＲＣ会員であります北潟さ

んとご相談しながら進めておりますが、次年度

は授業の一環として野々市市富陽小学校６年生

を対象に防災について学んでもらおうと思って

おります。また、夏休みを活用しサマースクー

ル・そしてクラブ活動を対象としても考えてお

ります。矢原年度

に続き、何か社会

に役立てるような

事業をやっていき

たいと思いますの

で宜しくお願いい

たします。            

    

会長エレクト研修報告 （つづき） 
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 齊藤邦博、石澤康、清水良典、織部秀一 

 西村信夫、宮森恒成、本村幸宏、梅野智恵子 

 大西由紀子 

  

計18件  合計18,000円（お花代込み） 

2020-2021年度累計 1,081,800円 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

 ニコニコボックス 

矢原憲雄  今日は2021-22年度会長の西村さ

んの会長エレクト研修報告です。

３ヶ月後バトンタッチをいたしま

す。コロナで思うような事ができ

なかった１年間でしたが後を託し

ますので、宜しくお願いします。 

竹澤勝志  今、当社の歓送別会中なので早退

します。硎野さんが自ら配膳して

くれています。 

松田真一  肥塚さんようこそ。 

      いやおかえりかな？ 

本田英夫  西村丸の船出の基盤が整い活動を

全員でたのしみましょう。 

下原 学  肥塚さんおかえり。 

榎本いずみ 西村さん、お疲れ様でした。 

新保良介  西村会長エレクト様、エレクト研

修報告、ご苦労様です。次年度よ

ろしくお願いします。 

中井登喜子 今日はいい天気だ！！桜がきれい

です。肥塚さんもようこそ！！ 

里見安那  本日は、会長エレクト研修セミ

ナーについて西村様からお話をお

聞かせいただきました。2610地区

の地区方針は「レジリエンス～未

来のロータリーを築こう」です。

このコロナ禍にあっても中核的価

値観を据えながら、未来のロータ

リーのあり方を模索できればと思

います。野々市ＲＣも西村会長エ

レクトの掲げられます「居心地の

いいロータリーに！」を邁進して

参りたいと存じます！！ 

 ニコニコボックス（つづき） 

■米山記念奨学会 特別寄付 

 松井満、中井登喜子、里見安那 

     2020-2021年度累計 140,000円 

■Ｒ財団 年次寄付 

 舟元英一、金子武志 

    2020-2021年度累計 98,000円 

■Ｒ財団 ポリオ 

 柳生好春、宮川務、齊藤邦博、山口誠 

    2020-2021年度累計  30,000円 

 積立寄付金 


